



# REDES DE PODER



## ¿Opacidad en la Senasica?

Toda clase de sospechas ha levantado un atípico retraso en la decisión del fallo de la licitación LA-008B00001-E107-2022, referente a la prestación de servicios de limpieza a

nivel nacional para los laboratorios del Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica), que recién dirige Francisco Calderón Elizalde.

Los concursantes han manifestado que los aplazamientos

más bien se tratan de una estrategia del departamento de Recursos Materiales, a cargo de Jonathan Vázquez León, y del área de Contratación de Servicios, que maneja Isayd César Quintero Ruiz, para declarar desierta la licitación y que el actual proveedor, Servicios Inmobiliarios Irosa, S.A. de C.V. continúe con el contrato por un par de meses más.

Hoy es la fecha límite para emitir un fallo y nos daremos cuenta si en realidad ambos directivos maniobraron para que la actual proveedora de servi-

cios extienda su contrato, reajuste su propuesta económica, que no fue ni de cerca la más baja, y gane en la próxima licitación.

## MC sigue relegado

Pareciera que el mantenerse ajeno a las alianzas legislativas y electorales tiene su lado positivo para Movimiento Ciudadano, pero también el negativo. Resulta que los emecistas nuevamente fueron excluidos de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión y aunque aún pueden recurrir la deci-

sión, ya que hay un mandato del Tribunal Electoral, lo cierto es que el partido naranja no cuenta realmente con apoyo de otras bancadas o actores políticos fuera de su grupo. Algo que si tiene el PRD, por ejemplo, ya que aunque también se quedó fuera, sí tendrá un lugar que le cederá el PAN. Aunque se diga que no es un tema de revancha política, al menos al interior de MC así se percibe, tanto por la negativa de sumarse a un bloque como por sus recientes intercambios de señalamientos con el PRI.